

Erfolgreiches „Reinschnuppern“ bei den Tanzgruppen



Viel Spaß macht es den Jüngsten beim Training mit Cindy Miede (links) und Anke Weiß-Reinhardt.

Fotos: Sportverein

Schwanebeck/du. Der Auftritt der „kleinen“ Tanzgruppe vom Sportverein Blau Weiß Schwanebeck war beim jüngsten Erntedankfest wieder ein Höhepunkt und hat das Interesse der Besucher an solchen Angeboten wieder bestätigt. Auch zu anderen Veranstaltungen vor Ort oder auswärts sind die Mädchen und jungen Frauen gern mit ihren Vorführungen gesehen. Viel Wert

legt der Schwanebecker Sportverein auch in dieser Sektion auf die Nachwuchsarbeit.

Dafür bieten sich die zwei Tanzgruppen an: die Kleine und die Große. Bei den Jüngeren reicht der Altersbereich von vier bis zehn Jahren. Die gegenwärtig 31 Tanzmädels werden von den Übungsleiterinnen Cindy Miede und Anke Weiß-Reinhardt trainiert. Treffpunkt ist jeden Freitag



Viele Besucher freuen sich über die erfolgreiche Nachwuchsarbeit in der kleinen Tanzgruppe des Sportvereins Blau Weiß in Schwanebeck.

von 15 bis 16.15 Uhr in der Turnhalle am Sportplatz in Schwanebeck. Interessierte können zum „Reinschnuppern“ vorbeischauen und das dreimal.

„Wir versuchen auf spielerische Art und Weise die Kids tänzerisch und sportlich zu fördern mit Musik und Rhythmen. Dazu gehören natürlich die Einübung der Tanz-Choreographien sowie Ausdauer und Kraft, Spiele, balancieren, Reifen, Bälle, Springseil hüpfen und vieles mehr...“, berichtete Cindy Miede.

„Einmal im Jahr veranstaltet die kleine Tanzgruppe ein Training mit den Eltern. Das bringt immer sehr viel Freude und Spaß bei allen Teilnehmern egal ob groß oder klein. Sogar die eine oder andere Mama hat schon sportlich mitgehalten und sich an die Kinderzeit zurück erinnert“, sagte Anke Weiß-Reinhardt.

Die ehrenamtliche Anleitung durch die Übungsleiterinnen der Gruppen erfolgte mit sehr viel Engagement und Herzblut, stellte der Abteilungsleiter Breitensport Ulrich Grosch fest. „Wenn die Kleinen die entsprechende Eignung nachgewiesen und das Potenzial haben können sie in die große Gruppe aufgenommen werden“, so Grosch. Dies sei nach erfolgter Abstimmung mit den beiden Übungsleiterinnen der großen Gruppe Antonia Reinhardt und Josefin Matz möglich. Die beiden Tanzgruppen sind bei Weihnachtsmärkten, Schützen- und Vereinsfesten u.s.w. der Publikumsmagnet. Anfragen sollten immer rechtzeitig gestellt werden.

Weitere Infos:
www.tanzgruppe-schwanebeck.de